



L'opposant Maurice Kamto, leader du MRC, a été accueilli en grande pompe à Bafoussam. Il s'est rendu à Guache, lieu du drame qui a coûté la vie à une quarantaine de personnes.

Pour cette première sortie officielle hors de Yaoundé depuis sa libération le 5 octobre dernier, le politicien juriste a eu droit à un bain de foule impressionnant.

Dieudonné Essomba, est économiste et observateur politique, il commente l'effervescence qu'on a observée autour de Maurice Kamto dans cette région.

1:31 f ...



Vous êtes en mode payant ?

Passer en mode gratuit

facebook

**Dieudonné Essomba**

Il n'y a aucun exploit pour Kamto à réaliser une foule à l'Ouest, sa Région d'origine dont quelques éléments ont été fanatisés en voyant en lui la mascotte tribale qui leur donnerait le pouvoir.

Ce qui aurait été significatif, c'est de faire la même chose dans une Région autre où n'existe pas une forte colonie de sa communauté : Maroua, Garoua, Ngaoundéré, Bertoua ou Ebolowa, sans compter les villes intermédiaires comme Edéa ou Foumban. Les régions citées représentent à elles seules Ne parlons pas de Bamenda et Buea. En tout état de cause, ces pratiques du MRC contournent à renforcer son image de parti tribaliste et confinent son électoral à un maximum de 15,3% que représente cette Communauté.

C'est beaucoup trop insuffisant pour faire illusion dans une élection au Cameroun.

